

485. On dit que 27,890 personnes allèrent dans le Manitoba et le Nord-Ouest durant l'année et que sur ce nombre 5,705 personnes n'y restèrent pas, ce qui réduit le nombre total de colons à 21,685, laissant 62,841 personnes dans les autres parties de la Puissance.

Colons établis dans le Nord-Ouest.

486. Des passages assistés furent accordés durant l'année aux ouvriers agricoles, à leurs familles et aux servantes, mais le gouvernement a décidé de discontinuer cette assistance. Aucun billets de passage assisté ne furent accordés depuis le 27 avril de la présente année. Le gouvernement a l'intention d'encourager l'émigration d'une bonne classe de colons par tous les moyens possibles, excepté cependant en payant une partie du passage ou en obtenant des billets à prix réduits. Dans un pays dont la situation géographique est comme celle du Canada, il est impossible d'organiser aucun système qui garantisse la destination définitive des immigrants. Il est à espérer que cette nouvelle politique n'arrêtera pas l'émigration des classes désirables et il ne faut pas oublier que les conditions sont maintenant différentes de celles qui étaient obtenues quand la politique des passages assistés fut inaugurée.

Discontinuation des passages assistés.

487. Quelques-unes des colonies australiennes ont offert de forts stimulants sous la forme de passages gratuits et de passages réduits, mais à l'exception d'une seule colonie, ont abandonné ce système qui a contribué à attirer un fort courant d'émigration vers ces colonies.

Passages assistés dans les colonies australiennes.